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В преддверии I Казанского международного юридического форума Legal Insight провел III 

региональную встречу руководителей юридических департаментов в рамках ежегодного 

конкурса «The DEPARTMENT. Лучшие юридические департаменты России». Ее партнерами стали 

компания «Сибур-РТ» и юридическая фирма АНП «Зенит».

Юридический форум в Казани начался для участников нашей региональной встречи 28 

сентября в офисе «Сибура».

Традиционно такие встречи проходят в офисах компаний — участников конкурса. Год назад 
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мы были в Екатеринбурге в штаб-квартире «Русской медной компании». В июле 2022 г. в 

agile-офисе НТЦ «Газпромнефти» в Санкт-Петербурге. Офис компании «Сибур-РТ» был 

выбран нами неслучайно. Совсем недавно генеральным директором компании назначен 

Алексей Никифоров, до этого возглавлявший юридическое направление в «Сибуре» (См. 

Алексей Никифоров: о книге, о работе, о себе//Legal Insight. — 2022. — No 7 (113)). В 

приветственном слове он рассказал о компании «Сибур-РТ» и о тех вызовах, которые стоят 

сегодня перед компанией. Управляющий партнер АНП «Зенит» Вадим Кузовков

подчеркнул важность обмена опытом руководителей юридических подразделений 

компаний из различных регионов России.

Основная часть встречи была посвящена выступлениям победителей конкурса «The 

DEPARTMENT. Лучшие юридические департаменты России». Светлана Бухтоярова, 

руководитель Центра развития бизнес-партнерства «Газпромнефть Экспертные решения», 

— победителя в номинации «Эффективное взаимодействие с бизнес-подразделениями 

компании» рассказала о том, как проходила трансформация юридической функции 

компании.

Мария Курбатова, директор юридического департамента «Европлана», — победителя в 

номинации «Эффективная договорная работа», поделилась опытом выстраивания системы 

управления договорной работой.

Андрей Лебедев, руководитель юридического подразделения «Московского 

метрополитена», — победителя в номинации «Лучший юридический проект», рассказал о 

проекте передачи инфраструктуры автовокзалов, автостанций и трамвайного комплекса 

Москвы городскому метрополитену.

Не могли мы обойти вниманием и вопросы влияния мобилизации на работу юридических 

подразделений. Алла Генералова, директор юридического блока «Сибура», рассказала о 

том, как организована в компании работа в связи с частичной мобилизацией.
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Деловая часть встречи закончилась в неформальной обстановке в ресторане «Сенат», куда 

участников встречи пригласила крупнейшая юридическая фирма Татарстана — АНП «Зенит».


